

An die

Gemeinde Aichtal

72631 Aichtal

## Rasengräber

Sehr geehrte Damen und Herren,

von Angehörigen von Rasengräbern wurde ich gebeten Alternativvorschläge zu Rasengräbern zu machen.

Die in Aichtal gewählte Form für Rasengräber ist problematisch. Die Liegeplatten verschmutzen sehr schnell. Ein Tönen der Inschrift ist meist zwecklos, da die Farbe nach 5 Jahren weggeht. Die Rasengrabplatten werden ohne Fundament verlegt. Das bedeutet, dass es zu Setzungen der Platten kommt und die Gemeinde die Platten korrigieren muß. Letztendlich hat die Gemeinde Ärger und Probleme.

Keine Gemeinde hier im Umkreis bestellt und versetzt Rasengrabmale so wie in Aichtal.

In Städten wie Nürtingen, Reutlingen, Metzingen usw. bestellen die Hinterbliebenen Grabmale nach ihren Wünschen. Die Grabsteine werden vom Grabmalbetrieb, wie bei bepflanzten Gräbern, versetzt. Bei Problemen wenden sich die Hinterbliebenen an die Grabmalbetriebe. Die Friedhofverwaltung muss nur dafür sorgen, dass bei Setzungen Erde aufgefüllt und wieder eingesäht wird.

Damit ein rationelles Mähen der Grabfelder gewährleistet ist, werden unter die Grabmale ebenerdige Platten angebracht. Man muss also nicht mit dem Freischneider um die Grabmale herummähen. Sondern man kann mit dem Rasenmäher bequem um die Grabmale herumfahren.

Dazu habe ich verschiedene Fotos mit Rasengrabfeldern beigefügt.

Falls sie Fragen haben, einfach kurz anrufen.

Mit freundlichen Grüßen